
COMUNICAZIONI DEL SINDACO DEL 31/07/2024 

 

Il 19 luglio u.s. la Regione Piemonte con DGR 13-45/2024/XII ha autorizzato la 

stipulazione e la sottoscrizione di un Accordo di collaborazione con il nostro 

Comune. 

Nel 1988 il Giardino Botanico Sperimentale Rea è stato acquistato dalla Regione 

Piemonte ed è parte integrante del Museo Regionale di Scienze Naturali. Il 

giardino botanico si configura non solo come spazio in cui si considerano le piante 

per le loro specifiche caratteristiche ma anche come luogo di conservazione della 

biodiversità e di divulgazione scientifica. Grazie all’attività di ricerca, educazione 

e sensibilizzazione su temi come la conservazione della natura, la sostenibilità e 

il consumo responsabile, assume un ruolo cruciale nella tutela del patrimonio 

naturale per le generazioni presenti e future. E’ costituito da circa 10.000 mq di 

terreni, beni immobili, beni mobili e collezioni di piante vive particolarmente rare 

e la Regione Piemonte ha interesse allo studio, salvaguardia, recupero, sviluppo 

e valorizzazione del patrimonio botanico piemontese di cui fa parte il Giardino 

Botanico Sperimentale Rea e provvede al conseguimento di tali finalità. 

Vista la rilevanza culturale e naturalistica del giardino, essendo patrimonio della 

Regione e soprattutto del nostro specifico territorio, ci siamo da sempre 

interessati a far si che tale patrimonio non venisse abbandonato, comportando 

anche il licenziamento del personale dello stesso. Dal mese di agosto sono 

intercorsi degli incontri con i responsabili degli uffici della Regione, su mandato 

degli assessori al patrimonio e alla cultura, e abbiamo dato pertanto disponibilità 

ad instaurare un rapporto di collaborazione con la Regione stessa per la 

valorizzazione del giardino, segnalando che sta altresì prendendo forma una rete 

di collaborazioni con le associazioni e gli altri Comuni del territorio della Regione 

Piemonte finalizzata a tale valorizzazione. In quest’ottica, al fine di garantire 

l’ottimale valorizzazione del Giardino Botanico Rea e per favorirne la più ampia 

fruibilità, si è concordato la disponibilità del Giardino per tre anni, al fine di 

garantire una programmazione a lungo termine; decorsa tale data il bene 

rientrerà nella piena disponibilità della Regione Piemonte. Siamo interessati alla 

realizzazione di un percorso di promozione e valorizzazione dello stesso, che 

metta al centro l’esperienza, la conoscenza e l’impegno della comunità del 

territorio, attraverso l’organizzazione di attività ed eventi di carattere culturale. 

La Regione Piemonte si impegna: a) a garantire la manutenzione straordinaria 

degli edifici e delle serre del Giardino attraverso la Direzione Patrimonio; b) a 

fornire al Comune di Trana gli indirizzi scientifici specifici riferiti all’attività di 

gestione e valorizzazione, attraverso il proprio settore Museo Regionale di 

Scienze Naturali; c) a rimborsare le spese sostenute dal Comune di Trana per la 

salvaguardia, sviluppo e valorizzazione del Giardino botanico, ad eccezione di 

quelle del personale comunale utilizzato per tali attività, per un importo presunto 

pari ad un totale di € 440.000,00  



Altra novità di quest’ultimo mese concerne la valorizzazione del Campo 

sportivo  

questa Amministrazione comunale, ha inteso avvalersi di forma di collaborazione 

pubblica/privata per addivenire alla riqualificazione, ammodernamento e 

rigenerazione dell’impianto dell’area sportiva, con uso ricreativo, connesso con 

altre attività da rigenerare, riqualificare o ammodernare, tesa a favorire 

l’aggregazione e l’inclusione sociale e giovanile. 

Pertanto a seguito della pubblicazione di avviso pubblico per l’acquisizione di 

manifestazione di interesse per l’individuazione di associazioni o società sportive 

senza fini di lucro interessate a riqualificare e gestire l’impianto sportivo sito in 

via Ruffino, è stata individuata la ASD PADEL CENTER TRANA, quale associazione 

sportiva interessata. La scorsa settimana pertanto si è deliberato in merito alla 

stipula della convenzione e mi auguro a breve di perfezionare l’atto e 

l’affidamento del bene in modo da valorizzarlo e renderlo fruibile a tutta la 

cittadinanza 

Pe quanto concerne invece la videosorveglianza:  

Nel mese di marzo abbiamo risposto al bando indetto dal MINISTERO 

DELL'INTERNO per il finanziamento del sistema integrato di videosorveglianza e 

rilevamento targhe nel quale garantivamo, vista l’alta rilevanza della tematica, 

un cofinanziamento del 60%. 

Il sistema che si è inteso implementare è volto ad un duplice obiettivo: a 

garantire la sicurezza di edifici di pubblico interesse e anche come strumento di 

deterrenza e prevenzione. Il sistema si pone altresì l’obiettivo di garantire il 

controllo ed il monitoraggio della rete viaria comunale tramite la lettura delle 

targhe. 

Il progetto è stato pertanto suddiviso in due lotti: il primo che prevede il 

posizionamento di una parte delle telecamere comprensivo di lettura targhe 

presso luoghi ritenuti sensibili, l’installazione del router per trasmissione dati, 

del server per la gestione della videosorveglianza e monitor; il secondo lotto 

prevede l’implementazione di ulteriori videocamere. 

 

Per concludere, vi comunico che da ieri sono stata nominata Vice Presidente del 

CoNiSa. 

Insieme al presidente, il Dott Piero Bolognesi, sindaco di Susa, e alla D.ssa Clara 

Bessone, assessore di Bardonecchia, lavorerò per potenziare i servizi forniti dal 

consorzio alla nostra cittadinanza. 


